

brillen en Boca”



bolistas de Boca. Vos trabajás durante seis años y lo ideal es que se pueda llegar a contar con un plantel con mayoría de jugadores formados en la casa.

-¿Qué les genera a ustedes, los que trabajan en esta área, cuando un chico de las inferiores llega a debutar en Primera División?

-Es algo muy gratificante. Por ejemplo, hace muy poco debutó Jonathan Mazzola, que desde los 13 años está viviendo en la pensión. Entonces, vos le sumás a la alegría de ver que un juvenil de las inferiores llegó a la primera, el hecho de saber que es un chico que se ha sacrificado durante muchos años, viviendo lejos de su familia, que fue abanderado en el colegio, que completó la secundaria y que es un ejemplo. Y como él, todos los que debutan. La doble satisfacción es que además de llegar, se trata de un jugador formado en todo sentido en Boca.

-En el caso de los chicos que viven en la pensión, ¿se hace hincapié en el tema de los estudios o se les da libertad para que sean ellos los que elijan?

-Se hace mucho hincapié. Una de las cosas que tenemos muy fuerte en el sector de formación es que el fútbol se completa con el estudio. Los chicos van a cinco colegios de la zona y tienen tutores y profesores que les dan clases particulares en las materias que necesiten. También hay asistentes sociales que controlan y ven cómo evolucionan, tenemos ayuda psicológica y cobertura médica. Porque la norma que tenemos es que, además de que sean buenos futbolistas, es importante formarlos como personas. Tenemos chicos hasta con edad de prenovena, es decir de 13 años, y hay que estar en todos los detalles.

-¿Es valorada y reconocida como se merece la tarea del que trabaja en fútbol amateur?

EN EL NOMBRE DEL PADRE

“Mi viejo nos hizo socios, a mi hermano y a mí, a los ocho años. Yo guardo como uno de los recuerdos más lindos el día que nos dio el carnet de cuero, el chiquito, y desde ese momento lo empezamos a acompañar. Veníamos a la cancha, participábamos de las distintas actividades y, con el paso del tiempo, nos sumamos a la Agrupación Frente Unico. Desde adolescentes presenciábamos las reuniones. Mi padre fue dirigente de Boca durante 50 años, desde los 27 a los 77. Fue Vicepresidente con Alberto J. Armando, estuvo como directivo con Antonio Alegre, trabajó con Mauricio Macri, con Pedro Pompilio. Incluso, el día anterior a que se nos fuera, estuvimos con él en el club. Yo llevo casi 20 años en esta pasión que heredé gracias a mi viejo”.

-Sí, yo creo que sí. Este es el departamento, después del de fútbol profesional, más importante. Acá se forman los jugadores, el futuro del club. Igual, uno no hace esto pensando en el reconocimiento sino buscando que el trabajo sea bien hecho. A mí me interesa que los pibes estén bien atendidos en todo aspecto, que a los técnicos no les falte nada para desarrollar lo suyo y que los partidos se jueguen con normalidad.

-¿Al Cuerpo Técnico de Primera se le sugiere que siga la evolución de los juveniles para que recurran a ellos sin la necesidad de traer tantos refuerzos?

-En este caso, ellos están totalmente al tanto de lo que es el Fútbol Juvenil. El Cuerpo Técnico estuvo en el predio de Ciudad Evita, tiene los ojos puestos en los jugadores más grandes, pero también sabemos que esto depende mucho de la formación de los jugadores, para que estén preparados cuando se los requiera. Y los chicos también lo saben, y por eso, los que llegan, saben de qué se trata esto de defender la gloriosa azul y oro.

